

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3854

5 Pièces

120 m²

Réf. 3861-SIC

895 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Saint-Raphaël vous propose à la vente cette belle maison rénovée. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3854-SIC (lien direct sur les photos) Très belle maison entièrement rénovée dans le quartier prisé de Valescure, proche des golfs et de toutes commodités. Dès votre entrée vous serez séduits par son beau salon lumineux, sa cuisine américaine et son arrière cuisine. La maison se compose de 4 chambres. Une belle suite parentale de plain pied avec placard et salle ...

M-OI Saint-Raphaël offers for sale this beautiful renovated house. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 3854-SIC (direct link on the photos) Very beautiful house completely renovated in the popular Valescure district, close to golf courses and all amenities. As soon as you enter you will be seduced by its beautiful bright living room, its American kitchen and its utility room. The house consists of 4 bedrooms. A beautiful single-storey master suite with cupboard and ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3854



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3854

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3854



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3854